

If you require compartmentalized protective organization of your components or equipment, our padded dividers are the right choice. Easily tailored to your needs with repositionable tongue and groove fasteners, our padded dividers are designed to easily organize and protect your equipment.

\*Available for NANUK<sup>TM</sup> 905 - 960 cases.

Si vous avez besoin d'une organisation de protection compartimentée de vos composants ou équipements, nos séparateurs rembourrés sont le bon choix. Facilement adaptés à vos besoins grâce aux fixations à rainure et languette repositionnables, nos séparateurs rembourrés sont conçus pour organiser et protéger facilement votre équipement.

\* Disponible pour les mallette NANUK ™ 905 - 960.

## PADDED DIVIDER SET ENSEMBLE DE DIVISEUR REMBOURRÉ

- 1" Thick Nylon Padded Divider Insert Insert de séparation rembourré en nylon de 1 po d'épaisseur
- B ½" Thick Long Dividers
  Diviseurs longs de 1/2 po d'épaisseur
- C 1/4" Thick Short Dividers
  Diviseurs courts de 1/4 po d'épaisseur
- 1" Thick Convoluted Foam Pad Coussin en mousse alvéolée de 1 po d'épaisseur







## PADDED DIVIDERS SÉPARATEURS REMBOURRÉS

MODEL	CONTENTS	STANDARD LAYOUT	MODEL	CONTENTS	STANDARD LAYOUT
905   908	1x Base   Base 2x Long Dividers   Séparateurs longs 1x Short Dividers   Séparateurs courts 1x Convoluted Foam Pad   Mousse alvéolée		915   918	1x Base   Base 1x Long Dividers   Séparateurs longs 4x Short Dividers (918 x6)   Séparateurs court 1x Convoluted Foam Pad   Mousse alvéolée	s
WEIGHT   POIDS	<b>905</b> - 0.792lbs   <b>908</b> - 0.999lbs		WEIGHT   POIDS	<b>915</b> - 1.210lbs   <b>918</b> - 1.797lbs	
920	1x Base   Base 2x Long Dividers   Séparateurs longs 11x Short Dividers   Séparateurs courts 1x Convoluted Foam Pad   Mousse alvéolée		923   925	1x Base   Base 4x Long Dividers   Séparateurs longs 10x Short Dividers   Séparateurs courts 1x Convoluted Foam Pad   Mousse alvéolée	
WEIGHT   POIDS	1.562lbs		WEIGHT   POIDS	<b>923</b> - 1.716lbs   <b>925</b> - 2 .552lbs	
930   933	1x Base   Base 2x Long Dividers   Séparateurs longs 13x Short Dividers   Séparateurs courts 1x Convoluted Foam Pad   Mousse alvéolée		935	1x Base   Base 2x Long Dividers   Séparateurs longs 8x Short Dividers   Séparateurs courts 1x Convoluted Foam Pad   Mousse alvéolée	
WEIGHT   POIDS	<b>930</b> - 2. 629lbs   <b>933</b> - 3.311lbs		WEIGHT   POIDS	2.486lbs	
940 WEIGHT   POIDS	1x Base   Base 2x Long Dividers   Séparateurs longs 15x Short Dividers   Séparateurs courts 1x Convoluted Foam Pad   Mousse alvéolée 3.718lbs		945 WEIGHT   POIDS	1x Base   Base 2x Long Dividers   Séparateurs longs 12x Short Dividers   Séparateurs courts 1x Convoluted Foam Pad   Mousse alvéolée 3.949lbs	
950	1x Base   Base		960	1x Base   Base	
900	2x Long Dividers   Séparateurs longs 8x Short Dividers   Séparateurs courts 1x Convoluted Foam Pad   Mousse alvéolée		Upper tray Plateau supérieur	2x Long Dividers   Séparateurs longs 9x Short Dividers   Séparateurs courts 1x Convoluted Foam Pad   Mousse alvéolée	
WEIGHT   POIDS	3.905lbs		Lower tray Plateau inférieur	1x Base   Base 2x Long Dividers   Séparateurs longs 8x Short Dividers   Séparateurs courts 1x Convoluted Foam Pad   Mousse	
<b>nstallation</b>   Instal	llation		WEIGHT   POIDS	6.754lbs	

- 1. Inspect your divider set to ensure that all required parts have been included in the package. Refer to this sheet to find the contents list for your specific case model.
- 2. The configuration of the dividers within the divider base is customizable to fit your particular items. Refer to this sheet for drawings of the standard layout.
- 3. Fold all four sides of the base upwards. Attach the corners of the base sides with the hook and loop fastening system.
- 4. After you have decided on your preferred configuration of the dividers begin by installing the longest dividers. To aid with installation, a piece of loose paper can be positioned between the dividers and the base. Once positioned, remove the paper to attach the hook and loop fasteners. Continue by placing the smaller dividers into position.
- 5. Once the dividers have been put in place the divider kit can be installed into the case.
- 6. Complete the installation by installing the convoluted foam in the top of the case.
- 1. Inspectez votre jeu de séparateurs pour vous assurer que toutes les pièces requises ont été incluses dans l'emballage. Reportez-vous à cette feuille pour trouver la liste du contenu de votre modèle de mallette spécifique.
- 2. La configuration des diviseurs dans la base est personnalisable pour s'adapter à vos articles particuliers. Reportez-vous à cette feuille pour les dessins de la disposition standard.
- 3. Pliez les quatre côtés de la base vers le haut. Fixez les coins des côtés de la base avec le système de fixation auto-agrippant.
- 4. Après avoir décidé de votre configuration préférée des diviseurs, commencez par installer les diviseurs les plus longs. Pour faciliter l'installation, un morceau de papier en vrac peut être placé entre les séparateurs et la base. Une fois positionné, retirez le papier pour fixer les attaches auto-agrippantes. Continuez en plaçant les petits séparateurs.
- 5. Une fois les séparateurs mis en place, le kit de séparation peut être installé dans la mallette.
- 6. Terminez l'installation en installant la mousse alvéolée dans le haut de la mallette.

## Care | Entretien

If the padded divider set needs to be cleaned, a soft damp cloth with mild soap should be used. Tough stains may require the use of a spot stain remover.

Si le jeu de séparateurs rembourrés doit être nettoyé, un chiffon doux et humide avec un savon doux doit être utilisé. Les taches tenaces peuvent nécessiter l'utilisation d'un détachant.

